
Указ  №  116  —  в  действии.
Чтобы ни один клочок земли не
пустовал
Никольск,  Марковичи,  Прибытки,  Просвет  —  в  этих  и  других
населенных пунктах в настоящее время можно купить пустующие
дома.
Президентом поставлена задача: дойти до каждого населенного
пункта,  чтобы  ни  один  клочок  земли  не  пустовал.  Активная
работа по реализации Указа № 116 «Об отчуждении жилых домов в
сельской  местности  и  совершенствовании  работы  с  пустующими
домами» проводится и в Гомельском районе.

— В 2024 году проведены работы по сносу 12 пустующих домов. С
начала года сельисполкомами продано 28 пустующих домов. Все
проданные пустующие дома в настоящее время благоустраиваются
новыми  хозяевами,  —  рассказала  председатель  Гомельского
районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько.В  глубинке
сельский домик можно приобрести за символическую сумму в одну
базовую величину, а вот в крупных населенных пунктах с хорошей
инфраструктурой  на  покупку  пустующей  недвижимости  может
претендовать несколько человек. В таком случае дом продается с
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аукциона.

Недавно аукцион по продаже пустующего дома провел Приборский
сельский исполнительный комитет. Его начальная цена составляла
одну  базовую  величину.  Но  благодаря  тому,  что  на  покупку
претендовали сразу 14 человек, дом, выставленный на аукцион,
был продан более чем за 28 тысяч рублей.

В настоящее время в Гомельском районе на продажу выставлено
восемь пустующих домов.

— Решение купить дом в деревне должно быть ответственным.
Участок и строение надо зарегистрировать и привести в порядок.
Это  контролируют  сельские  исполнительные  комитеты.  Практика
показывает,  что  покупка  дома  за  городом  —  это  хорошая
инвестиция. Но, чтобы приобретение приносило радость хозяевам
и  помогало  возрождению  малых  населенных  пунктов,  надо
приложить старание, — отметила председатель районного Совета
депутатов.
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